令和2年度



臨時号



令和2年9月8日発行

大門中学校 第3学年



★★★運動会!★★★



9月2日(水)、第50回運動会を実施しました。午前だけの開催ではありましたが、生徒は中学校生活最後の運動会に一生懸命に取り組み、大門中学校の伝統をしっかり受け継ぎました。閉会式には、3年生の笑顔が溢れていました。

総合	! !	競技の部	iß !	応援の部		アーチの	D部	衣装の部		
1位	赤団	1位	赤団	1位	赤団	1位	黄団	1位	青団 🔨	
2位	黄団	2位	青団	2位	黄団	2位	青団	2位	白団	



運動会を終えて

生徒の感想を一部紹介します。

- ・僕の考える大門中学校の伝統は、運動会に参加する全員が自分の役割を理解し、果たそうと努力することだと思います。仲間と競技をしたり協力して仕事をしたりすることで、運動会を成功させることができました。伝統を守っていくにはそれぞれが力を合わせていくことが重要だと感じることができました。
- こんな状況の中で運動会を行えたことに感謝しないといけないと思いました。赤団が優勝できたのは嬉しかったのですが、一番嬉しかったのは皆で成功させることができた事です。短い練習期間だったのに、応援合戦はどの団も一体感がありました。今年一番皆の笑顔が多かったです。これからにつなげたいです。
- ・準備期間から当日まで本当に楽しかったです。副団長の仕事をさせていただき、不安でしたが楽しく達成感を感じることができました。教えることが上手ではないのですが、皆が短期間で動きを覚え、動作をそろえてくれて、当日はとても良い応援になりました。良い成績は収められませんでしたが、笑って終えることができました。(2組女子)
- ・最も心に残る運動会でした。アーチ長をしましたが、今まで何かのリーダーになるという経験がなく制作期間も限られていたので不安でした。でもたくさんの人の協力があり、成し遂げることができました。 競技でも仲間と協力して、団に貢献することができました。目標に向かって仲間と共に進む楽しさ、大切さを改めて学びました。 (2組男子)

- ・応援団長として、自分なりに工夫してがんばりました。応援の部、競技の部、総合の部で1位を取る事ができ嬉しかったです。でもそれよりも、同じ団のリーダーが応援の案を考えてくれたり、1、2年生が当日一生懸命応援してくれたりして成長し合えたことの方が、思い出に残りました。この運動会は一生の宝物です。
 (3組男子)
- ・よさこい責任者という大事な役につき、初めはとても緊張しましたが、自分なりに考えわかりやすいように工夫をたくさんしました。白団女子が本当にがんばっていて嬉しかったです。学年リレーでは自分が思った走りはできなかったけれど、今までの仲間とのがんばりはこれからにつなげられると思います。皆に感謝しています。 (3組女子)
- 3年生を中心として皆の気持ちが1つになり、今までにない最高の運動会になりました。私は赤団のアーチ長をしました。とても不安でしたが、たくさんの人が支えてくださり素晴らしいものをつくりあげることができました。総合優勝をしましたが、それより仲間と支え合い、素晴らしい運動会をつくれたことが嬉しかったです。(4組女子)
- ・できることが限られた中でも、1つ1つの競技に皆が全力をぶつけることができました。最も印象に残ったのは、応援合戦です。予行、本番では全員が優勝に向かって気持ちが1つになり、とても良い応援になりました。このことから、1つの目標に全員が向かってがんばる時に、とても大きな力が生まれることを学びました。 (4組男子)
- ・私はどの競技も全力で取り組みました。1位を取ることはできませんでしたが、仲間と協力して一生懸命できたので、後悔はありません。衣装係では、夏休みからみんなとアイディアを出し合いつくってきたので、みんなが喜んでくれて嬉しかったです。今回の運動会で、何事にも本気で取り組めばよい事につながるという事を学びました。

 (5組女子)
- 今回の運動会は、今までで一番楽しかったです。新型コロナウイルス感染症のため、運動会がなくなってしまうかもしれないつらい状況でも、競技や係の仕事の練習をして、本番はとても良いものになりました。どんな状況でも、力を合わせてがんばると楽しく嬉しい結果になることを学びました。

(5組男子)

- ・私は白団の団リーダーとしてみんなのサポートをしました。練習期間が少なくて不安でしたが、なんとか本番を迎えることができました。リレーでは、皆の声援や全力の走りで1位を取ることができ、3年連続1位という快挙を成し遂げることができました。このメンバーでがんばれた事が心から楽しく、一番の思い出になりました。 (6組女子)
- ・今年の運動会でがんばれた事の1つは、応援です。前の団のレベルがとても高かったので、声を大きく出してがんばりました。また、団席でも応援をたくさんすることができました。学年種目では、1、2年生が1位を取ったので、3年生も取らなければと全力で走りました。最後の運動会で全力を出し切れたので記憶に残るといいです。 (6組男子)
- ・僕は、責務を果たす事を意識しました。出発合図の係や後片付けの時も、自分の役割を考え行動することができました。また、良いフォロワーになることも心がけました。リーダーの発言に対して返事やうなずくことで、団結力やチーム力が高まり、皆で協力して仕事をこなしていく楽しさも学びました。
- ・特に頑張ったのは、応援と衣装係です。応援練習では、リーダーの指示にきちんと返事をすることを心がけました。声は出せなくても、応援する気持ちをもてば相手に伝わることや、仲間と協力して成し遂げることの楽しさも学びました。これからも学校生活を楽しいものにつくり上げて、学びの多い場へとしていきたいです。 (7組女子)

家庭学習について

9月は、家庭学習を充実させていく大切な時期です。ご家庭においても学習規律を見直し、さらに学習時間を増やしていくよう、温かい励ましの言葉と学習規律を守る手助けをしていただきたいと思います。よろしくお願いします。

<家庭における学習規律チェック!>

- ①学習する場が片付いており、学習環境が整っている。
- ②決まった時間に机に向かい、毎日学習している。
- ③メディア、スマホなどの情報端末を消して、学習している。
- ④土日も、計画的に学習中心の生活を送っている。
- ⑤今日やると決めた学習は、最後まで机でやりきっている。



チェック!